
 第 2 回 北広島市教育施策審議会 

日 時 平成 28 年 9 月 2 日（金） 18：30～20：30 

場 所 北広島市教育委員会 会議室 

内  容 

教育施策審議会次第 

１  開会 

２ 諮問 

３ 議事 

  (1)平成 27 年度教育委員会事務の事務に関する点検・評価について 

(2)教育基本計画・推進計画(平成 29～31 年度)の事業概要について 

４  その他 

５  閉会 

■  概 要 

○北広島市教育施策審議会設置条例第 2 条第 1 項１の規定に基づき、市教委か

ら教育施策審議会へ北広島市教育基本計画・推進計画（平成 29～31 年度）

の策定について諮問しました。 

【議事事項】 

（1）平成 27 年度教育委員会事務の事務に関する点検・評価について 

事務事業の上位にあたる２３の施策単位で点検評価に取り組み、今後の施策

の方向性を明らかにし、「教育委員会施策の点検・評価書」により報告書をま

とめるため、各施策の評価書ごとに教育施策審議会の委員から意見等をいただ

いた。 

今回の審議会委員の意見等を参考に、教育委員会として、「点検・評価報告

書」原案として取りまとめ、次回の審議会に諮ることとする。 

（2）教育推進計画（平成 2９～31 年度）事業の概要について 

（教育部次長） 

教育推進計画（平成 29～31 年度）を策定するために教育基本計画の施策ご

とに新規・拡大・見直し等として市推進計画へ要求する  事業の概要を説明し、

質疑応答・検討を行いました。 

（教育部 所管課長職） 

● 新規事業 ３事業 

● 拡大事業 １０事業 

● 見直し等事業 １２事業 

（質疑・意見等） 

【新規事業】 

・スポーツ合宿・全国大会等誘致事業について 

運動公園の動向で、まだプロ野球の球場誘致が決定していない事実もあるな

か、どこをどう活用するのか具体的提案をしていかないと、なかなか飛びつきが



ないのと、幾ら補助を出すにしても、それに対する構想がないというのが現状だ

と思います。そこを早急に解決することによって、いいところが見えてくるだろ

うし、交通の便がいいことや、自然を活用した走り込みができるなどがあります

が、ストーリーをつくらないとならないかと思います。計画に乗った以上は、し

っかりと協力体制を組みながらできたらいいかと感じています。 

○事務局：昨年度、中央公民館に相撲場を整備したこともあり、中央大学の相撲部、

今年度は近畿大学の相撲部といった合宿誘致をさせていただき、実際に使ってい

ただいております。宿泊は、中央公民館を宿泊場所に設置しシャワールームをリ

ニューアル時に設置しまして、取り組みをさせていただいています。 

当市にとってはアクセスの良さということもありますので、しっかりと提案し

ていきたいと考えています。例えばエルフィンロードを活用しながら、マラソン

チーム、さらには駅伝チームの合宿誘致、それから、市内のインフラだけに限ら

ず、近隣では野幌運動公園がございますし、対外試合等で札幌に出るということ

もあります。また、起点を本市に置いてもらうことでの経済効果も期待できます

ので、しっかりとした提案を持ちながら取り組んでいきたいと考えています。 

 

【拡大事業】 

 ・学校支援地域本部事業について 

  現在５団体７０名ほどのボランティアの方が関わって、いろいろな形で学校の

支援という話がありましたが、コーディネーターは具体的にどのような活動や支

援をしているのでしょうか。 

○事務局：地域支援本部は７０名のボランティアですが、その都度、学校の要請

を聞いて、学校支援コーディネーターが指導できる方を探して、学校へ紹介し

ていく流れとなっており、実際に登録している方以上の人数がいます。 

学校の校庭の整備活動やパソコンの操作などの学校の活動事業もそうです

し、そうではない活動に関しても、学校の要請に応じてコーディネーターが地

域の近くで学校の要望に叶う技術をお持ちの方を見つけて、学校に紹介してい

ます。 

 

【見直し事業】 

 ・不登校いじめ対策・教育相談事業について 

みらい塾の新たなプレハブの件で、対象児童は横ばいですが、みらい塾の規模

を今後どの程度予測していますか。 

○事務局：不登校の子がゼロになるのがもちろん一番いいのですが、現実として

は横ばい状況にあります。今回予定したプレハブは、今のリース期限が終了する

という理由でありまして、今後の規模やあり方などについては、検討させていた

だきたいと考えています。また、場所につきましても、今の場所は、大曲、西部

のほうから来るには、あまりバスの便が少ないというのもあり、できればもう少

し駅の近くなどが望ましいのは承知しておりますので、この推進計画の期間に検



討させていただきたいと考えています。まずは、リース期間の終了するプレハブ

の更新を今回要求しています。 

 

（２）教育推進計画策定に伴う今後のスケジュールについて 

事務局から今後の予定について次のとおり説明しました。 

（教育部次長） 

教育委員会の事務の点検及び評価につきましては、次回、９月下旬の開催を予

定しておりますが、第２回の審議会で２３の施策ごとにご意見を伺い、その次の

審議会で、意見をまとめた点検評価報告書（案）を作成し、教育委員会会議で決

定した後、12 月の議会で報告するとともに教育委員会のホームページで公表い

たします。 

また、教育推進計画につきましては、市の推進計画の策定に向け、本日、説明

しました各事業単位に、９月４日に理事者ヒアリングを受ける予定となっていま

す。   

その後、市では 10 月中旬に総合計画推進委員会及び庁内推進会議で協議し、

10 月 30 日が内示の予定となっています。11 月には査定結果を踏まえながら

新年度予算の編成作業に入る予定です。 

そこで、次期教育推進計画の策定に係る審議会は、11 月下旬頃の、市の推進

計画の内示内容、平成 28 年度予算の要求内容、更には平成 26 年度の点検評価

の内容を考慮しながら、教育推進計画（原案）のたたき台がお示しできる頃に、

開催できればと考えております。 

また、教育基本計画の見直し原案につきましてもお示しし、ご意見を伺いたい

と考えております。 

その後、平成 28 年度予算がある程度見えてくる２月下旬から３月中旬頃に、

審議会を開催して、教育推進計画（原案）を審議し、教育委員会への答申案につ

いて決定いただくようなスケジュールを考えているところであります。 

 

【その他】 

○ 次回会議の日程について 

次回会議を平成２８年１０月中旬開催で調整することとした。 

内容：平成 27 年度教育委員会事務の事務に関する点検・評価について 

 

出席者 

審議会： 
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